

生活デザイン科1年

先輩と語る会

令和6年度 揖斐高 topics No.31

令和6年11月1日（金）

生活デザイン科1年生を対象に、12月に行うコース選択に向け、昨年度卒業した5名の先輩と語る会が行われました。

最初は先輩方から、「コースで学んでよかったことや大変だったこと」「高校生のうちに頑張っておけばよかったこと」「進路先でどんなことをやっているか」などの話をお聞きしました。その中で「みんなは何にでもなれるから、なりたい夢や特技を高校生のうちに見つけてください」という言葉がとても印象に残り、自分の進路を見つめ直す貴重な機会になりました。

その後の質疑応答では、自分の希望するコースに分かれ、先輩に高校生活や進路先の決定のタイミング、入試方法などの質問ができました。また、現在の授業で苦戦しているアウターパンツ作りのポイントなど様々なことを教えてもらうことができました。

終了後1年生の皆さんからは、「先輩たちの話を聞いて今、身に付けておいた方が良い知識などを知ることができた。」「自分の夢や好きなこと、挑戦したい気持ちのあるコースに進もうと思った。」「不安があったけど、先輩に大丈夫と励ましてもらったので自分のやりたいコースに進もうと思った。」と感想を書いており、先輩からの今日のアドバイスを今後のコース選択や高校生活に役立てていきたいと強く思いました。

